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Les terminaisons de certains temps 

 

  

Plus -que parfait Auxiliaire ‘’être’’ ou ‘’avoir’’ à l’imparfait de 
l’indicatif + le participe passé du verbe. 
Exemples : (ouvrir) J’avais ouvert / (entendre) 
Tu avais entendu / (faire) Il avait fait/ (fermer) 
Nous avions fermé/ (surprendre)Vous étiez 
surpris/ (revenir) Ils étaient revenus.  
Etre : j'avais été / tu avais été / il avait été / 
nous avions été / vous aviez été / ils avaient 
été. Avoir : j'avais eu / tu avais eu / il avait eu / 
nous avions eu / vous aviez eu / ils avaient eu. 

Imparfait 1 er groupe/ 3 ème groupe : ais – ais – ait – ions 
– iez – aient.  
Exemples : 
 Crier : je criais – tu criais – il criait- nous criions- 
vous criiez – ils criaient.  
Sortir : je sortais – tu sortais- il sortait- nous 
sortions – vous sortiez- ils sortaient.  
2 ème groupe : issais- issais- issait- issions- 
issiez- issaient.  
Obéir:j’obéissais, tu obéissais- il obéissait- nous 
obéissions- vous obéissiez- ils obéissaient.  
Etre : j'étais / tu étais / il était / nous étions / 
vous étiez / ils étaient. 
Avoir : j'avais / tu avais / il avait / nous avions / 
vous aviez / ils avaient. 

Passé simple 1 er groupe : ai – as – a – âmes – âtes- èrent. 
Exemple : 
 Manger: je mangeai / tu mangeas / il mangea / 
nous mangeâmes / vous mangeâtes / ils 
mangèrent.  
2 èmegroupe : is – is – it – îmes – îtes -irent. 
Finir : Je finis / tu finis / il finit / nous finîmes / 
vous finîtes/ ils finirent.  
3 ème groupe : us- us – ut – ȗmes – ȗtes – 
urentins- ins – int - înmes – întes – inrentis – is – 
it – îmes – îtes -irent.  
Etre : je fus / tu fus / il fut / nous fûmes / vous 
fûtes / ils furent.  
Avoir : j'eus / tu eus / il eut / nous eûmes / vous 
eûtes /ils eurent.  

Passé composé Auxiliaire ‘’être’’ ou ‘’avoir’’ au présent de 
l’indicatif + le participe passé du verbe. 
Exemples :  
(ouvrir) J’ai ouvert / (entendre) Tu as entendu / 
(faire) Il a fait/ (fermer) Nous avons fermé/ 
(surprendre)Vous êtes surpris/ (revenir) Ils sont 
revenus.  
Etre : j'ai été / tu as été / il a été / nous avons 
été / vous avez été / ils ont été. 
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Avoir : j'ai eu / tu as eu / il a eu / nous avons eu 
/ vous avez eu / ils ont eu. 

Présent de l’indicatif 1 er groupe : e- es – e- ons- ez- ent 
2 èmegroupe : is- is – it -issons-issez-issent. 
3 ème groupe : s-s-t-ons-ez-ent x-x-t-ons-ez-ent 
s-s-d-ons-ez-ent 
Etre : je suis / tu es / il est / nous sommes / 
vous êtes / ils sont  
Avoir : j'ai / tu as / il a / nous avons / vous avez 
/ ils ont 

Subjonctif présent 1 er groupe / 3ème groupe : e- es – e- ions- iez- 
ent 
 Exemples : 
Former:que je forme / que tu formes / qu'il 
forme / que nous formions / que vous formiez / 
qu'ils forment.  
Vivre : que je vive / que tu vives / qu'il vive / 
que nous vivions / que vous viviez / qu'ils 
vivent.  
2 ème groupe : isse- isses – isse- issions- issiez- 
issent 
Agir : que j'agisse / que tu agisses / qu'il agisse / 
que nous agissions / que vous agissiez / qu'ils 
agissent . 
Etre : que je sois / que tu sois / qu'il soit / que 
nous soyons / que vous soyez / qu'ils soient. 
Avoir : que j'aie / que tu aies / qu'il ait / que 
nous ayons / que vous ayez/ qu'ils aient. 

Futur antérieur Auxiliaire ‘’être’’ ou ‘’avoir’’ au futur simple + le 
participe passé du verbe.  
Exemples : (ouvrir) J’aurai ouvert / (entendre) 
Tu auras entendu / (faire) Il aura fait / (fermer) 
Nous aurons fermé / (surprendre)Vous serez 
surpris 
/ (revenir) elles seront revenues.  
Etre : j'aurai été / tu auras été / il aura été / 
nous aurons été /vous aurez été / ils auront été 
.Avoir : j'aurai eu / tu auras eu / il aura eu / 
nous aurons eu / vous aurez eu / ils auront eu 

Futur simple Pour les 3 groupes : rai- ras- ra – rons- rez – 
ront.  
Etre : je serai / tu seras / il sera / nous serons / 
vous serez / ils seront.  
Avoir : j'aurai / tu auras / il aura / nous aurons / 
vous aurez / ils auront. 

 


